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大分市大分市大分市大分市総合計画総合計画総合計画総合計画第第第第 2222 次基本計画次基本計画次基本計画次基本計画検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会    第第第第１１１１回回回回    総務総務総務総務部会部会部会部会     議事録議事録議事録議事録    

    

 

 

◆ 日 時  令和元年７月３１日（水） １０：３０～１０：５０ 

 

◆ 場 所  大分市役所 議会棟３階 第３委員会室 

 

◆ 出席者   

 

【委 員】  

足立 省三、荒金 一義、有松 一郎、池邉 泰治、川野 恭輔、倉掛 賢裕、 

島岡 成治、森髙 美代子（計８名） 

 

【事務局】 

企画課長 小野 晃正、同行政改革推進室長 山口 大介、同主査 朝吹 嘉友、 

同主事 土公 厚湖（計 4 名） 

 

【プロジェクトチーム】 

総務課主任 佐藤 公昭、財政課主査 佐藤 真人、 

税制課主査 川元 翔、議会議事課主査 安田 真一（計４名） 

 

  【オブザーバー】 

   なし 

 

 【傍聴者】 

   なし 

 

◆ 次 第 

 

１．開 会 

２．議 事 

  （１）部会の役割等について 

  （２）その他 

  

＜第＜第＜第＜第１１１１回回回回    総務総務総務総務部会＞部会＞部会＞部会＞    

事務局 

 

 

 

 

 

ただ今から大分市総合計画第２次基本計画検討委員会第１回総務部会を開催

いたします。 

本日の司会をさせていただきます企画課の朝吹と申します。事務局を担当さ

せていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、先ほどの第１回検討委員会にてお配りしております次第にしたが

いまして進行させていただきます。 
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検討委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

 

部会長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

「１．自己紹介」ですが、検討委員の皆様もお集まりになるのは初めとなり

ますので、簡単に自己紹介をよろしくお願いいたします。 

 

（各検討委員あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

 

今後、総務部会の会議は、総勢８名の委員の皆さまで進めていくこととなり

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、続きまして事務局からも自己紹介をさせていただきます。 

 

（事務局あいさつ） 

  

次に、「２．部会長及び副部会長の選出」です。ここで、総務部会の部会長及

び副部会長の選出をさせていただきます。 

先ほどお配りいたしました検討委員会設置要綱第７条第３項において「部会

に部会長及び副部会長を一人置き、部会に属する委員のうちから互選により選

出する。」となっておりますが、今回は事務局に腹案がございますので、提案さ

せていただくということで、よろしいでしょうか。 

 

 （「異議なし」との声） 

  

それでは、事務局案としまして、部会長には日本文理大学副学長の島岡委員、

副部会長には大分経済同友会常任幹事の有松委員をそれぞれ推薦させていただ

くということで、皆様、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」との声） 

 

それでは、部会長には島岡委員、副部会長には有松委員となりましたので、

よろしくお願いいたします。 

それでは、「３．部会長あいさつ」ですが、ここで、島岡部会長から一言ご挨

拶をいただきたいと思います。 

 

（部会長あいさつ） 

 

つづきまして、副部会長よりごあいさつをいただきたいと思います。 

 

（副部会長あいさつ） 

 

続きまして、「４．議事」に入らせていただきますが、議事の進行につきまし

ては、検討委員会設置要綱第７条第４項により、本来であれば部会長が行うと

ころであり、部会長不在の場合は副部会長が行うところではございますが、本



3 

 

 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日は、部会の役割や今後の日程の説明などが主となりますことから、大変恐れ

入りますが、事務局の方で進行させていただきたいと思います。 

そのように進めさせていただいてよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」との声） 

 

ありがとうございます。それではそのように進めさせていただきます。 

なお、一通り通して説明をさせていただきますので、ご質問等につきまして

は、最後にお受けいたしたいと思っております。 

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

  

それでは、「（１）部会の役割等」についてですが、部会につきましては、検

討委員会設置要綱第７条第１項により「第２次基本計画及び第２期戦略の策定

に関する専門的事項を部門別に協議検討する」となっております。 

本部会は総務部会として主に第２期大分市総合戦略や人口ビジョンに関する

ことや基本計画の総論に記載されておりますこの計画を推進するための基本的

な姿勢などに関する事項のご検討（議論）をしていただくこととなり、具体的

には、先ほどお配りをいたしました大分市総合計画第２次基本計画（素案）の

冊子の１ページから１２ページまでの内容について、ご検討をいただきたいと

思っております。 

なお、皆様には、この文言の詳細を議論していただくということではなく、

この計画に記載した方針等の方向性が良いかという大局的なご議論をお願いし

たいと考えております。文言の修正等、素案についての見直し作業については、

そのいただいた意見をもとに、事務局にて行ってまいります。 

また、議論の参考といたしまして、お手元に現行計画と素案との比較ができ

るように、「新旧対照表」及び計画策定後の社会経済情勢の動向を客観的なデー

タによって分析いただけるように「データ集」を配付しておりますので、素案

とともに次回までにご覧いただきたいと思います。 

先ほどの全体会でも説明いたしましたが、委員の皆さまには最終的にはご検

討をいただいた内容を踏まえ、「大分市総合計画第２次基本計画の策定に関する

提言書」を作成していただくこととなります。 

こちらにつきましては、先ほどの全体会でも申し上げましたが、現行の大分

市総合計画の冊子の１９５ページに前回の提言書が掲載されておりますので、

後ほどご確認いただければと思っております。 

 

次に、「（２）その他」についてですが、ここで今後の総務部会の予定等につ

きまして、ご説明をさせていただきます。 

お手元の資料１をご覧いただきたいと存じます。総務部会については合計６

章ございますので、第３回から第４回にかけては、３章ずつご意見をいただき

ながら、第５回は提言書の内容をご議論いただければと考えております。 

なお、次回の第２回には、第２期大分市総合戦略及び人口ビジョンについて

事務局よりあらためて詳細の説明をさせていただきたいと思っております。 

ご覧いただきますとおり、短い期間でのご検討をお願いさせていただいてお
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事務局 

 

 

 

事務局 

りますので、大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒、ご理解とご協力のほど、

よろしくお願いいたます。 

その後につきましては、それまでの議論を踏まえ、事務局にて「大分市総合

計画第２次基本計画（原案）」を作成し、１２月頃には市民意見公募手続、いわ

ゆるパブリックコメントを実施し、その結果を基に、２月頃には部会代表者会

議に報告させていただく中で、最終提言案をまとめていく予定としております。 

 なお、事務局としましては、その最終提言書を基に「大分市総合計画第２

次基本計画（案）」を策定し、令和２年３月の大分市議会の定例会に議案として

上程いたしたいと考えておりまして、その３月議会においてご承認をいただけ

れば、正式に「大分市総合計画第２次基本計画」が策定される運びとなります。 

最後になりますが、第２回目の会議の開催に向けて、本日お手元に「日程調

整表」をお配りしておりますので、本日予定がお分かりの方はご提出を、また

は後日ファックスやお電話で連絡いただければと思います。 

 

事務局からの説明は以上でございます。 

それでは、全体を踏まえましてご質問等がございましたら、お受けいたした

いと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

次回は先ほども説明したとおり、この総合計画の素案の中から、国が進める

「まち・ひと・しごと」に係る部分を抽出した大分市総合戦略の素案をお見せ

して議論をしていただこうかと思っておりますので、本日お渡しした資料の他

に何か資料等ご希望であれば事務局までご連絡いただきたいと思っておりま

す。 

 

他部会の進ちょく状況が分からないと議論できないところもあると思うの

で、そういうことがないように準備をしていただきたい。 

 

議論を進めていく中で他部会に関するご意見をいただくこともあるかと思い

ますので、そのようなときは他部会にも示しながら進めていきたいと思ってお

ります。 

 

他にご質問等は、ございませんか。 

それでは、以上を持ちまして第１回総務部会の会議を終了させていただきま

す。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

 

 


